

Distrito Churriana

EL CICLO DE CONCIERTOS DE OTOÑO DE CHURRIANA ACERCAN LA MÚSICA COFRADE A DISTINTOS PUNTOS DEL DISTRITO

La Nueva Banda de Cornetas y Tambores Lágrimas de Dolores ofrece cuatro conciertos gratuitos como carta de presentación

11/10/2023.- La concejala delegada del Distrito de Churriana, Mercedes Martín, acompañada del representante de la asociación Nueva Banda de Cornetas y Tambores Lágrimas de Dolores, Plácido Donaire, ha presentado hoy el ciclo de Conciertos de Otoño que acercarán la música cofrade a distintos puntos del distrito durante el mes de octubre.

En concreto, La Banda de Cornetas y Tambores Lágrimas de Dolores ofrecerá cuatro conciertos con entrada libre hasta completar aforo. El primero de ellos tendrá lugar a las 20:00 h. del sábado 14 de octubre, en el escenario del Centro de Servicios Sociales de Churriana, en calle Maestro Usandizaga 15. Este concierto servirá como presentación oficial de la nueva banda y contará también con la participación de la Banda de Música de Churriana.

El segundo de los conciertos tendrá lugar el domingo 22 de octubre a las 11:00 h. en el Centro Ciudadano de San Julián situado en Camino de Guadalmar número 24. El sábado 28 de octubre se ofrecerá el tercero de los conciertos en la calle Mercedes Formica de la barriada de Monsálvez, a las 17:00 h. Por último, el domingo 29 de octubre, la Banda de Cornetas y Tambores Lágrimas de Dolores cerrará este ciclo de conciertos en Camino de la Huertecilla, a las 11:00 h.

Estos Conciertos de Otoño, organizados por el Ayuntamiento de Málaga, suponen la carta de presentación oficial de la Banda de Cornetas y Tambores Lágrimas de Dolores de Churriana después de un año y medio de trabajo desde que fuese constituida como Asociación Cultural. Durante este periodo, la asociación ha sentado las bases para consolidar un proyecto con la intención de garantizar la calidad y solidez para los próximos años, creando su propia escuela de música y organizando charlas informativas en distintos centros educativos.

Cabe señalar que hace casi 20 años que desapareció este estilo de banda en el distrito de Churriana. Es por ello que los Conciertos de Otoño se han organizado con el propósito de poner en valor la recuperación de la Banda de Cornetas y Tambores de esta barriada con un proyecto totalmente renovado y autónomo, y para acercar la música cofrade a distintos puntos del distrito de Churriana.



Programa Conciertos de Otoño

- **Sábado 14 de octubre** a las 20:00 horas, en el Centro de Servicios Sociales de Churriana.
- **Domingo 22 de octubre** a las 11:00 horas, en el Centro Ciudadano San Julián.
- **Sábado 28 de octubre** a las 17:00 horas, en Monsálvez.
- **Domingo 29 de octubre** a las 11:00 horas, en Camino de la Huertecilla.